

Fachschaftsausschuss am 15.06.2020

| | |
|---------------------------------|--------------------------|
| Sitzungsbeginn: 17:31 Uhr | Sitzungsende: 17:57 Uhr |
| Ausschussleitung: Nora Reinbold | Protokollant: Timo Preuß |
| Beschlussfähigkeit: JA | 18 Basisstimmen |

| | |
|--|---|
| 0. Formalia | 2 |
| 1. Berichte aus den Referaten | 2 |
| 2. Vorbesprechung 303. FSR | 3 |
| 3. Kurzberichte goldene Webcam (Nora, Philipp) | 3 |
| 4. Sonstiges | 3 |

0. Formalia

Die Beschlussfähigkeit wurde mit 18 anwesenden Stimmen festgestellt.

1. Berichte aus den Referaten

Auslandsreferat:

- Tagesgeschäft

Erstsemesterreferat:

- Erstbrief fast fertig, geht morgen raus
- Website wird weiter überarbeitet
- Termine für No-Panic in Arbeit

Fachschaftszeitungsreferat:

- Schreibwettbewerb ist beendet - zwei Einsendungen
- Lehrstuhlinterview mit Prof. Mayr am Mittwoch, 17.06.2020
- Interview mit Prof. Stahl zur Umstellung des Lehrkonzepts im Bachelor am 18.06.2020
- Wahlspecial in Arbeit
- Blog hat gute Besuchszahlen, 10-30 Besucher pro Tag

Leitung:

- Zeugnisse und Bestätigungen
- Gespräch mit Veranstaltungsreferat für weiteres Vorgehen geplant
- Kontakt mit Fr. Mayerhofer bezüglich Eignungsfeststellungsverfahren und Bachelor-Start
- Yves: fragt nach Wasserspender-Situation -> Ferdi hatte sich drum gekümmert
 - Ferdi: es hängt an der Verwaltung (coronabedingt), man könnte mal nachfragen

Referat für Hochschulpolitik:

- Bachelorprüfungsausschuss hat Montag stattgefunden
- Wiki wurde etwas aktualisiert
- Tagesgeschäfte

Skriptenreferat:

Druckerei:

- Tagesgeschäft
- Vorlagen ME fehlen noch immer (nötig für Druck und weitere Planung)

Skriptenverkauf:

- ähnlich wie aus Druckerei

Veranstaltungsreferat:

- abwesend

2. Vorbesprechung 303. FSR

Berichte:

- Jour Fixe mit dem Präsidenten
- Bericht zur aktuellen Lehr- und Prüfungssituation (SVP Prof. Müller, Dr. Fleischmann (ProLehre), Dr. Dressler (TUM-CST. Center for Study and Teaching))
- Fragen (hier oder später an Max Popp), gerne mitkommen am Donnerstag

Wahlen:

- Vertreter*innen in der Auswahlkommission des Deutschlandstipendiums
 - Yves: Hat sich bezüglich des Verfahrens was geändert? Bezüglich Transparenz?
 - Philipp: Es hat sich was an der Punktevergabe getan. Gesamtprozess wurde überarbeitet, kein Detailwissen
 - Leenert Specht, Sophia Paravicini, Jens Wilgeroth haben sich formlos auf die drei Plätze beworben. Jens ist uns unbekannt, Yves würde sich etwas mehr Infos zu ihm wünschen
 - Jens ist wohl Drittsemester-Sprecher in der Physik
- Vertreter*in Vorstand Lehre (Bewerbung Philipp Koch und Hanya Elhashemy [IN])

3. Kurzberichte goldene Webcam (Nora, Philipp)

- Wie gestalten wir die Übergabe Goldene Lehre?
- Idee: Goldene Webcam für außerordentlich gutes, digitales Lehrkonzept
- Moodle-Kurs mit Bewertungen öffnen um Feedback zu sammeln
- Repräsentanzcharakter für evtl. digitales WiSe wäre toll
- viel Zustimmung
- Veröffentlichung der Verleihung im Reisswolf und auf der Homepage

4. Sonstiges

- Daniel: ZSK hat Leitung informiert, dass Teilnahme an Angeboten deutlich in diesem Semester abgenommen hat
 - Hat jemand dieses Semester an einem ZSK-Kurs teilgenommen?
 - Philipp: In diesem Semester sind Webinare wahrscheinlich nur bedingt interessant aufgrund sonst hoher Arbeitslast
 - Präsenzform ist wahrscheinlich deutlich beliebter
 - auch speziell auf Homeoffice abgestimmte Inhalte sind verfügbar
- Nora: Wahlwerbung, Nora sucht Unterstützung, gerne melden, Ideen zur digitalen Werbung sind gesucht (Lorenz: GIFs!)

Ausschussleitung

Protokollant